

„Wisst ihr noch?“ - Der Abiturjahrgang 1971 kehrt zurück ans Neue Gymnasium!

Auch das 1958 mit dem Schwerpunkt neue Sprachen gegründete Neue Gymnasium hat mittlerweile eine lange Tradition und viele Abiturienten und Abiturientinnen hervorgebracht. Der Abiturjahrgang 1971 feierte am 23.6.2023 das 52jährige Abiturjubiläum mit einem Rundgang durch die alte Schule. Und da sprudelten die Erinnerungen nur so heraus:

„Wisst ihr noch, dass wir im Musikunterricht immer einzeln vorsingen mussten, dass wir im Volleyballwettkampf gegen die Lehrer aufgrund unserer schlechteren Nerven immer verloren haben, obwohl wir besser spielen konnten, dass wir beim Hausmeister für 10 Pfennig warme Milch und Kakao gekauft haben, dass wir samstags im Keller unter der Aulabühne in die Schuldisco geströmt sind und abgerockt haben, dass der Probealarm mit einem roten Feuerhorn ausgelöst wurde, das im 1. Stock hing und in das wir bei Strafe nicht hineinblasen durften, dass wir nach bestandenerm Abitur unsere Schulzeit in einem Sarg zu Grabe getragen haben, dass wir mit unserem 68er Gedankengut keine Abifeier wollten und unsere Zeugnisse im Sekretariat abgeholt haben, dass wir schöne Klassenfahrten (nach Ahlhorn statt nach Israel) gemacht und viel gelernt haben....?“

Die 20 Ehemaligen hatten sich viel zu erzählen, bekannte Räume erzeugten Erinnerungen, neue Räume veranlassten zu Vergleichen, das spontane Ständchen der Not-So-Bigband im unveränderten Musikraum wurde gebührend beklatscht und es wurde herzerwärmend deutlich, wie präsent und prägend die Schulzeit ist.